



## 本年度の維和小学校の教育について

150年に及ぶ本校の伝統や子供たちの実態、そして、本年度の天草教育事務所や上天草市教育委員会の教育方針を基に、本年度の学校教育目標を以下のように設定いたしました。

### 〈学校教育目標〉

ふるさとを愛し、夢に向かって自ら学び、かかわり合い、動き出す維和っ子の育成

またこれと同時に、この学校教育目標を達成する上で必要な維和っ子たちに育てたい力（資質・能力）を3つ掲げました（写真は昨年度の児童の様子です）。

#### 自ら 学ぶ力



子供たちが互いの思いや考え方を出し合いながら、学び合っている姿

#### 自ら かかわり合う力



周りの人やふるさとに自分から関わっていこうとしている姿

#### 自ら 動き出す力



自分が「やろう」と決めたことに粘り強く取り組んでいる姿

このような維和っ子たちの姿を全職員でイメージを共有しながら、これからのお育成活動を進めてまいります。今後とも、保護者や地域の皆様方の温かいご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

## 学校運営協議会～本年度もよろしくお願ひします～

4月24日（木）に、本校の教育活動を支えていただいている学校運営協議会委員の皆様をお招きして、第1回学校運営協議会を開催いたしました。本年度の学校運営協議会委員の皆様は以下の方々です。

|         |          |         |
|---------|----------|---------|
| 丸山 恭徳 様 | 山崎 清行 様  | 益田 紀一 様 |
| 小林 博美 様 | 村田 一安 様  | 池田 明美 様 |
| 星野 真理 様 | 益田 誠一郎 様 |         |

今回の会では、まずははじめに学校側から本会の趣旨や組織についての説明と本年度の学校経営方針の説明を行いました。

その後、学校運営協議会委員の皆様からは、地域での子供たちの様子や今後の教育活動についてのアイデアなど、たくさんのご意見やお考えを出していただきました。その中には、子供たちだけでなく私たち職員もワクワクするようなアイデアがありました。

学校と地域が一体となって、維和っ子たちの健全な育成に努めてまいりますので、今後ともお力添えをよろしくお願ひします。



## 春の維和島を散策しました！～歓迎遠足～

4月11日（金）に、1年生の入学と転入した先生方を祝う歓迎遠足を行いました。

まずははじめに、児童運営委員会主催の歓迎セレブションを体育館で行いました。準備期間が短かったにもかかわらず、たいへん工夫された楽しい内容のものでした。

その後、縦割り班ごとに学校周辺の風景を楽しみながらのポイントラリーを行いました。下山保育園の先生方や地域学校協働活動推進員の益田様のご協力もあって、充実した遠足となりました。



## いよいよ始まりました！～Road To 運動会～



4月23日（水）の「結団式」を皮切りに、運動会への取組が始まりました。

今回の運動会テーマは、**「心を1つに！みんなが主役の運動会！！」**です。このテーマの下、各学年では徒走や表現運動の練習に取り組んでいます。また、高学年を中心に応援団の練習にも熱を帯びてきました。

最上級生である6年生の呼びかけで、全校児童で運動場の整備にも励んでいますので、**5月17日（土）**の運動会への皆様方のご参加をお待ちしております。

## 「自分の命は自分で守る」～地震・津波避難訓練と交通教室～

本校の裏門側のフェンスには、「自分の命は自分で守る」という看板が掲げられています。このスローガンを具現化する取組として、4月16日（水）に「地震・津波避難訓練」、24日（木）には「交通教室」を実施しました。

どちらも子供たちの命を守る大切な活動です。子供たちもとても真剣な態度で臨んでいました。

交通教室では上天草警察署や植田サイクル様、地域の交通安全協会の皆様にもご協力いただきました。誠にありがとうございました。



維和小HPへ

学校HPをリニューアルしました。ぜひこちらもご覧ください！